

# ATACAN Y REMATAN



(1) La Cadillac del delegado de la FGR, quien viajaba sin escoltas, es atacada con un explosivo, tras lo que él baja aturrido y cae, todavía con vida, sobre el Bulevar Hidalgo. (2) Sicarios a bordo de una camioneta se acercan para rematarlo ante decenas de testigos. En videos difundidos ayer, el vehículo de los criminales impide ver el ataque. (3) Tras ser rematado, el cuerpo del delegado queda tendido sobre la calle. (4) Un hombre aparentemente ajeno a los hechos, arrastra el cuerpo para alejarlo de las llamas.

Atacan a mando federal con explosivo y lo rematan con armas largas

# Matan en Tamaulipas a delegado de la FGR

Asesinan en hora pico a funcionario a 1.6 kms de Fiscalía... y no hay detenidos

MIGUEL DOMÍNGUEZ

REYNOSA.- El narcoterror escaló en Tamaulipas.

El delegado de la Fiscalía General de la República (FGR) en el Estado, Ernesto Cuitláhuac Vázquez Reyna, fue ejecutado ayer por la tarde en esta frontera, siendo el funcionario federal de más alto rango asesinado en la entidad.

Ante decenas de testigos en pleno Bulevar Hidalgo, la principal avenida de esta ciudad, el mando, que viajaba solo en su camioneta Cadillac negra, como era su costumbre, fue atacado con un explosivo, que hizo estallar su vehículo.

Herido, bajó tambaleándose de la Cadillac que empezó a arder y, todavía con vida, cayó sobre la avenida.

En videos se observa que, instantes después, una camioneta se detuvo frente al delegado y sicarios dispararon para rematarlo, aparentemente con armas largas, aunque el vehículo de los criminales impide ver el ataque.

Otras imágenes captan que, enseguida, un hombre aparentemente ajeno a los hechos arrastra el cuerpo del mando para alejarlo de su camioneta, que era consumida por el fuego tras la explosión, dejando al delegado tendido en la calle.

El ataque se reportó a las 19:30 horas locales a unos 7 kilómetros del Puente Internacional Reynosa-Hidalgo, y a 1.6 kilómetros de la Delegación de la FGR, cuya sede estatal está en esta ciudad.

A pesar de que el asesinato se cometió a plena luz del

día, en hora pico, en una de las vialidades más transitadas de la ciudad y cerca del complejo de la FGR, la ejecución se realizó de manera impune y no se reportaron detenidos.

Según fuentes policíacas y testigos, el funcionario federal circulaba por el bulevar hacia el norte cuando un explosivo estalló en la parte inferior de su camioneta.

Aunque extraoficialmente se dijo que Vázquez era perseguido y le lanzaron granadas, esa versión no fue confirmada.

En los últimos meses, el crimen organizado en Tamaulipas ha escalado su uso de explosivos, incluidas minas terrestres.

Los sicarios habrían concretado ayer la ejecución pese a que el Bulevar Hidalgo conecta con el céntrico y transitado Puente Internacional y frecuentemente es patrullado por las guardias Estatal, Nacional y Sedena.

Tras los hechos, en varias vialidades de la ciudad hubo narcobloques para obstaculizar la intensa movilización policíaca.

Pese a que era el funcionario de más alto nivel de la FGR en el estado, Vázquez viajaba comúnmente sin escolta, conduciendo él mismo la camioneta que, según fuentes, tenía blindaje, cuyo nivel no fue precisado.

Vázquez llegó a la Delegación de la FGR en 2019, durante los sexenios del Presidente morenista Andrés Manuel López Obrador y del Gobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca.

Dos horas después de la ejecución, el Gobernador morenista Américo Villarreal posteo en redes un breve mensaje en el que condenó el crimen y aseguró que trabajarán con el Gobierno federal para investigarlo.

encontraba en la CDMX.

En un artículo publicado ayer lunes, el diario estadounidense considera que "los cárteles de la droga de México perjudican los acuerdos de Sheinbaum con Trump", y para exponer esa idea retoma la historia del caso investigado en Estados Unidos por contrabandear fentanilo.

"Un juez mexicano puso a Zhi Dong Zhang bajo arresto



**A BILLETAZOS** Los equipos de la NFL desembolsan millonarias cantidades para blindar a sus figuras. La lista la encabeza Dak Prescott, de Dallas, con Dls. 60 millones. **CANCHA**

## Más sabe el diablo...

Los elegantes atuendos de Miranda Priestley (Meryl Streep) y compañía en el rodaje de El Diablo Viste a la Moda 2, son un deleite para el mundo fashion. **GENTE**



MARTES 5 / AGOSTO / 2025 CIUDAD DE MÉXICO 46 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,534 \$ 30.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

## Arma CSP su comisión con puro 4T... y sin INE

CLAUDIA GUERRERO Y NADIA ROSALES

Con un Decreto Presidencial, Claudia Sheinbaum formalizó ayer por la tarde la creación de la Comisión para la Reforma Electoral que estará integrada por siete de sus colaboradores.

El INE y otras instituciones académicas, organismos autónomos y sociedad civil, "podrían" ser invitados a participar con voz... pero sin voto.

La nueva instancia, que operará a partir del 18 de agosto y hasta el 30 de septiembre de 2030 -con facultad presidencial para su disolución-, estará presidida por el morenista Pablo Gómez y contará con seis representantes gubernamentales.

Entre sus funciones, la Comisión convocará a la ciudadanía a expresar opiniones sobre una eventual reforma electoral, realizará estudios y análisis especializados, y elaborará propuestas en materia electoral.

En el documento, la Presidenta plantea que deben ser reformadas las normas que rigen los sistemas de representación de la ciudadanía en los órganos colegiados, el régimen de partidos políticos, así como la institución y la organización de las autoridades electorales.

"La conservación inercial de estos elementos no es congruente con la situación política actual del País. No se trata sólo de la estabilidad política. Antes la hubo, pero no

## CON VOZ Y VOTO...

- PABLO GÓMEZ.** Presidente de la Comisión.
- ROSA ICELA RODRÍGUEZ.** Secretaria de Gobernación.
- JOSÉ MERINO.** Agencia de Transformación Digital
- ERNESTINA GODOY.** Consejera Jurídica
- LÁZARO CÁRDENAS BATEL.** Oficina de la Presidencia
- JESÚS RAMÍREZ.** Coordinador de Asesores
- ARTURO ZALDÍVAR.** Coordinador de Política y Gobierno.

había voto libre y abundaba la represión y la corrupción", consideró.

Antes de darse a conocer el decreto, las consejeras del INE, Carla Humphrey y Claudia Zavala, solicitaban a la Comisión contemplar su opinión y experiencia técnica en la conformación de la iniciativa de reforma electoral.

"Yo hago votos a que nos inviten como autoridad electoral que aplica la norma y que sabemos cuáles son los vacíos", dijo Humphrey, antes de conocerse el decreto.

"Que el INE también aporte, a través de su visión, con toda la experiencia formulada, qué sí puede funcionar y qué no en nuestro sistema electoral", demandó Zavala.

## 'EXPULSA' LA FIFA A PROMOTOR DE JUGADORES

VÍCTOR FUENTES

En un caso sin precedentes en el País, la FIFA sancionó y, además, bloqueó al promotor Alejandro "Alex" López Martínez para prestar sus servicios como agente de jugadores.

López es el directivo de la Agencia Pritz Group, que desde hace años ha representado a decenas de jugadores de la Liga MX, y afirma tener presencia en Reino Unido, España, Italia, Uruguay y Panamá.

Pritz representa a más de 40 jugadores de la Liga MX, según datos de su sitio oficial; destacan el campeón con Toluca, Alexis Vega, los atacantes de América, Henry Martín y Alejandro Zendejas, así como Jordi Cortizo, de Rayados (y nuevo refuerzo de León) y Diego Lainez de Tigres.

Pero un juez federal le otorgó un amparo hace unos días por la sanción de la FIFA, y se está a la espera de conocer la resolución definitiva al impedimento de ser agente de futbol.

El juzgado debe resolver esta semana si concede una suspensión definitiva, que permitiría a López seguir laborando por tiempo indefinido, mientras se resuelve sobre la legalidad de los actos reclamados, aunque dicho fallo podría retrasarse mientras la FIFA es emplazada al proceso.

En su demanda, López señaló como responsables a las siguientes autoridades de la FIFA: Consejo General, que es el máximo órgano de gobierno; Jefe del Departamento de Agentes y Director de Normatividad y Cumplimiento.

Si bien los amparos contra federaciones deportivas son frecuentes, es la primera vez que un agente de fútbol acude a los tribunales mexicanos para impugnar una inhabilitación.

La Federación Mexicana de Fútbol tiene conocimiento del caso de López Martínez, pero no es parte del mismo. Al directivo de Pritz Group se le sancionó por una violación al reglamento de agentes de la FIFA.



## EJECUTAN EN CANCÚN A LÍDER DE LA CROC

CANCÚN.- Mario Machuca, líder sindical de la CROC en Cancún, fue asesinado horas después de salir de un evento sindical.

Machuca, ex diputado federal del PVEM, fue asesinado a balazos cuando estaba al interior de su vehículo y recibió cinco balazos de ma-

nera directa, cuando estaba frente a una agencia de autos en la Avenida Kabah, en la Supermanzana 59.

De manera extraoficial, se reportó que dos sujetos en moto, disfrazados como reparadores, se acercaron a su camioneta negra y lo balearon.

## BITÁCORA DEL CRIMEN

### DEJAN RESTOS DE 3 PERSONAS EN VER.

Tres cabezas humanas y diversas extremidades fueron abandonadas sobre la carretera Poza Rica-Cazones, a la altura de Papantla, en el norte de Veracruz.

En el lugar fue encontrada una narcomanta firmada por el "Cártel Mafia Veracruzana", antes conocido

como "Grupo Sombra", con amenazas contra "Coco", uno de los líderes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en la región. La manta enlistaba además 30 vehículos, con modelos, placas y año, que presuntamente son usados por criminales.



### SUMAN 32 CUERPOS EN FOSA DE GTO.

IRAPUATO.- Luego de tres días de trabajos de autoridades judiciales, se encontraron 32 cuerpos enterrados en una finca de la comunidad La Calera, que

está a 19 kilómetros de la cabecera municipal. La fiscalía estatal que encabeza Gerardo Vázquez Alatríste, reportó que hasta ahora 15 personas han sido identificadas.

# FUGA DE CAPO ARRIESGA ACUERDO TRUMP-MÉXICO, DICE WSJ

REFORMA / STAFF

En espera de que se dé a conocer el acuerdo de seguridad entre México y Estados Unidos, The Wall Street Journal advirtió de omisiones que ponen en riesgo el convenio, como el haber permitido la fuga del presunto capo del fentanilo Zhi Dong Zhang, alias "Brother Wang", quien escapó de la prisión domiciliaria en la que se

domiciliario mientras esperaba el proceso de extradición a Estados Unidos por cargos que incluyen lavado de unos 150 millones de dólares para bandas mexicanas y contrabando de grandes cantidades de cocaína, fentanilo y metanfetamina.

"En julio pasado escapó a través de un agujero en la pared de la casa donde se encontraba detenido por la Guardia Nacional de México", dijeron funcio-

narios del Gobierno de EU.

El presunto capo del fentanilo escapó de su prisión domiciliaria seis días después de que ordenaran una nueva captura en su contra en Estados Unidos por lavar más de 20 millones de dólares en el sistema bancario.

La fuga enfureció a la Presidenta de México. "Sheinbaum quiere evitar el tipo de acciones militares que funcionarios de la administración Trump han con-

siderado, como enviar un dron para destruir un laboratorio de fentanilo o usar las Fuerzas Especiales estadounidenses para capturar a un capo de la droga", señaló el WSJ.

"Los incidentes que ponen de manifiesto la penetración del crimen organizado en todos los niveles de la sociedad y el gobierno mexicano podrían debilitar la posición de Sheinbaum", agregó el diario.



Zhi Dong Zhang

610972000016